
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE18-05-2017. 

 

  

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    18.41.- Del Sr. Berzal sobre altas de inversión Plan PRISMA 2016-2019. 

    18.42.- Del Sr. Berzal sobre inserciones publicitarias en medios. 

    18.43.- Del Sr. Berzal sobre la asignación de publicidad. 

    18.45.- Del Sr. Berzal sobre la tasa de la biblioteca ESIC. 

    18.46.- Del Sr. Berzal sobre visitantes y objetivos de la Feria del Comercio 2017. 

    18.47.- Del Sr. Berzal sobre el sistema de recaudación del impuesto de plusvalías. 

    18.48.- Del Sr. Berzal sobre el titular del órgano de apoyo a la Junta de Gobierno Local. 

    18.49.- Del Sr. Moreno sobre el edificio multiservicios y zona de raqueta del Valle de las Cañas. 

    18.50.- Del Sr. Moreno sobre la ordenanza municipal de Movilidad y Tráfico. 

    18.51.- Del Sr. Moreno sobre el “Caso Lezo”. 

    18.52.- Del Sr. Moreno sobre falta de seguridad en viales y aceras de las calles Solana y Monzón. 

    18.54.- Del Sr. Moreno sobre el contencioso-administrativo de PARCESA para la construcción de un 

crematorio. 

    18.55.- Del Sr. Moreno sobre vegetación invasiva en aceras y viales públicos. 

    18.56.- Del Sr. González A. sobre multas a vehículos en doble fila en la Av. de Europa. 

    18.57.- Del Sr. González A. sobre el canon 2016 del edificio multiservicios del Valle de las Cañas. 

    18.58.- De la Sra. Espinar sobre la Feria del Comercio 2017. 

  

 

PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      18.1.- Del Sr. Cobaleda sobre la línea de alta tensión sobre el circuito biosaludable del Valle de las 

Cañas. 

      18.2.- Del Sr. Cobaleda sobre mejoras en el arroyo Pozuelo. 

      18.3.- Del Sr. Cobaleda sobre la recogida selectiva de residuos en La Finca. 

      18.4.- Del Sr. Cobaleda sobre la instalación de bancos en las calles de Prado de Somosaguas. 

      18.5.- Del Sr. Cobaleda sobre las estrategias de prevención de infracciones por exceso de velocidad. 

      18.6.- Del Sr. Cobaleda sobre eventos en la Av. de Europa y problemas de aparcamiento que generan               

      18.7.- Del Sr. Cobaleda sobre las instalaciones del cementerio de Húmera. 

      18.8.- Del Sr. Cobaleda sobre el almacén de material junto al cementerio de Húmera. 

      18.9.- Del Sr. Cobaleda sobre los robos en locales comerciales en Húmera. 

      18.10.- Del Sr. González B. sobre asaltos a farmacias. 

      18.11.- De la Sra. Moreno sobre las viviendas sociales del ayuntamiento. 



      18.12.- De la Sra. Moreno sobre las autorizaciones de aparcamiento sin sujeción a pago.     

      18.13.- De la Sra. Moreno sobre los talleres y actividades para sensibilización y visualización de la 

violencia de género en Pozuelo de Alarcón en 2017. 

      18.14.- Del Sr. González B. sobre contratación de personal laboral en el Patronato Municipal de 

Cultura. 

      18.15.- Del Sr. González B. sobre las obras de reparación y mejora de centros educativos en 2017. 

      18.16.- Del Sr. González B. sobre la gestión del material no inventariable, personas responsables. 

      18.17.- Del Sr. González B. sobre la planificación normativa para el año 2017. 

      18.18.- Del Sr. González B. sobre las residencias de mayores ubicadas en Pozuelo de Alarcón. 

             

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE   

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

18.20.- Del Sr. Gómez sobre la devolución de pago de actividades por incendio de El Torreón 

18.21.- De la Sra. Pina sobre publicidad institucional en medios locales. 

18.22.- Del Sr. Gómez sobre publicidad institucional en medios regionales y nacionales. 

18.23.- Del Sr. Sanz sobre el humedal de Pozuelo. 

18.25.- Del Sr. Sanz sobre el grupo Roberto Martín Holgado. 

18.26.- De la Sra. Pina sobre el mirador del parque de Los Perdigones. 

18.27.- De la Sra. Pina sobre obras en el túnel de plaza Padre Vallet. 

18.28.- De la Sra. Pina sobre el libro de registro de decretos. 

18.29.- Del Sr. Gómez sobre garantía Ciclo Medio Ambiental S. L. 

18.30.- Del Sr. Gómez sobre el Pleno para el debate del estado del municipio. 

18.31.- De la Sra. Pina sobre la implicación del ayuntamiento en casos de corrupción. 

18.32.- Del Sr. Sanz sobre planes con objetivos concretos. 

18.33.- De la Sra. Pina sobre calles privadas. 

18.34.- De la Sra. Pina sobre el centro de protección animal. 

18.35.- Del Sr. Sanz sobre personal de la Concejalía de Familia, Asuntos Sociales y Mujer. 

18.36.- Del Sr. Sanz sobre medidas para reducir la velocidad en Av. Juan Antonio Samaranch. 

18.37.- Del Sr. Sanz sobre aceras de tramos de carreteras interurbanas del municipio. 

18.38.- Del Sr. Gómez sobre sentencias en contra del ayuntamiento. 

18.39.- Del Sr. Gómez sobre la EDAR. 

 

 

 

PREGUNTAS POR EXCEPCIONALES RAZONES DE URGENCIA ADMITIDAS A TRÁMITE POR LA 

JUNTA DE PORTAVOCES: 

 

 

   19.1.- Del Sr. González B. sobre la gestión del material no inventariable 
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